
 

 
 
 
 

Desaparición de órganos autónomos representa un paso 
atrás en el Estado de derecho y baja la competitividad de 

México: Rubén Moreira 
 
 
El diputado Rubén Moreira Valdez, coordinador del PRI, consideró que se debe 
echar para atrás la discusión de la reforma que plantea la desaparición de 
órganos autónomos, ya que representa un paso atrás en el Estado de derecho 
y baja la competitividad de México. 
 
En declaraciones a representantes de medios de comunicación, el legislador 
reconoció la importancia de que se abra la posibilidad de diálogo, al referirse a 
la reunión que sostendrán la Secretaría de Gobernación (Segob) con los 
comisionados del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información 
y Protección de Datos Personales (Inai) el próximo miércoles para abordar este 
tema. 
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No obstante, insistió en que es algo que “se debe echar para atrás eso, no se 
debe de votar”. 
 
Consultado sobre la posible reelección de la actual titular de la Comisión 
Nacional de Derecho Humanos (CNDH), Rosario Piedra Ibarra, el legislador 
priista recordó que resultó muy controvertida durante su mandato, por lo que 
pidió al Senado de la República abrir una amplia convocatoria para definir 
dicho cargo. 
 
Resaltó que ahí en el Senado hay legisladores con amplia trayectoria en 
defensa de los derechos humanos, como Javier Corral, ya que el Ombudsman 
es alguien con su prestigio moral, su capacidad técnica, defiende a la persona 
contra los abusos del poder 
 
Respecto a la reunión que sostuvo el día de ayer la titular del Ejecutivo, Claudia 
Sheinbaum Pardo con empresarios de los Estados Unidos, en donde 
anunciaron que realizarán inversiones que superan los 20 mil millones de 
dólares en México para el año 2025, Moreira Valdez dijo que es sólo “la tercera 
parte de lo que se esperaba, se esperaban 60 mil millones. 
 
“Dialogar con los americanos siempre será bueno, son nuestros principales 
socios, pero yo no creo que las cosas vayan por ahí. Creo que hay dificultades, 
creo que hay muchas tensiones”, aseveró. 
 
En su oportunidad, el diputado Mario Zamora Gastélum (PRI) comentó que “los 
anuncios siempre podrán sonar atractivos, pero la realidad es que las 
inversiones nuevas son menores en los últimos 10 años. 
 
“Ojalá que se alineen bien las cosas. Como nunca, o como hace muchas 
décadas, México no tenía la oportunidad de atraer inversiones y de generar 
trabajos bien pagados para la gente como ahora. Espero que no lo echemos 
por la borda, y menos por un tema de ideología”, comentó. 
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En cuando al tema de seguridad, Moreira Valdez insistió en que “los homicidios 
que se han reportado son de brutalidad y de tal impacto en la sociedad que se 
considera terrorismo”. 
 
Refirió que al caso del asesinato del alcalde de Chilpancingo, Guerrero, se le 
suma lo que sucedió en días recientes el municipio de Ojuelos, Jalisco, en 
donde se encontraron los cuerpos decapitados de cinco personas. 
 
“Esos son actos criminales, terroristas, no solamente asesinan a una persona, 
que es muy grave, sino la exhiben de tal manera que significa causar terror en 
la población”, manifestó. 
 
Por su parte, el diputado Erubiel Alonso Que (PRI) pidió al gobernador de 
Tabasco que nombre a un nuevo secretario de Seguridad Pública, ante la crisis 
de violencia que atraviesa la entidad, la cual es compleja. 
 
 
https://www.elarsenal.net/?p=1190755 
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